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ATA 117 1 

Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e quatorze na Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, às quatorze horas, reuniram-se na Sala de 3 

reuniões, com o Secretário Executivo do CONEDE, Sr. Alexandre Belino, com a 4 

participação dos Conselheiros Titulares e Suplentes presentes: Terezinha Jahnke 5 

(SST), Ana Lúcia Périco Stefanovich Michels (SST), Marcondes Marchetti (SST), Rosana 6 

Campigotto (SSP), Ellen Mara da Silva (SED), Kelly Cristiny Cabral (SEA), Ricardo de 7 

Freitas (SIE), Rita de Cássia Paula Souza (SES), Cristiane Amaral Li Bittencourt (FCEE),  8 

Cristiana Erthal (ASGF), Amanda Pacheco Beck (APABB), Laércio Ventura (FECEDEF), 9 

Juscelino José de Miranda (FCD), Silvemar Souza Zanelato (FCD), Alceu Kuhn (FECEC), 10 

Carlos Roberto Sestrem (FECADESC), Sidnei Pavesi (ACIC), Milene da Silva Oliveira 11 

(ADEVOSC), Jéssica Bieger (APAR), Janaína Damásio Vitório (CODEC – Criciúma), 12 

Juçara Rosa Silva (CMDPD – Florianópolis). Conselheiros com ausência justificada: 13 

Denise Aparecida Michelute Gerardi (APABB), Edson Azevedo (ARPO). Após o inicio da 14 

reunião  dos Conselheiros do CONEDE e convidados, iniciou-se a reunião do conselho, 15 

Sr Alexandre Belino, Secretário executivo do CONEDE, deu as boas vindas aos 16 

Conselheiros e solicitou que todos se apresentassem. Após a apresentação foi 17 

aprovada a pauta e aprovada a ata 116, se pediu inclusão de pauta: eventos do 18 

CONADE e inversão de pauta no item 5 passando para o item 8. Apresentação da 19 

chapa para mesa diretora do Conselho para o biênio 2014/2016 se inscreveu: Alceu 20 

Kuhn (Presidente), Marcondes Marchetti (Vice Presidente), Denise Aparecida 21 

Michelute Gerardi (Secretária) e Cristiane Amaral Li Bittencour (Tesoureira), sendo 22 

que a candidata a Secretária apresentou justificativa com atestado médico, breve 23 

debate sobre o tema e aprovado por unanimidade a inscrição da chapa. Eleição da 24 

mesa diretora – votação por forma nominal ou aclamação, foi aclamado então a 25 

chapa inscrita para ser a nova mesa diretora deste Conselho de direito. Neste 26 

momento, assume os trabalhos o Presidente do CONEDE Sr.Alceu Kuhn, que 27 

transmite uma mensagem de otimismo e união do conselho e expressa seu 28 

comprometimento para com os objetivos do mesmo. Com a palavra o Conselheiro 29 

Sidnei Pavesi, que parabeniza a maturidade da plenária no processo de eleição da 30 

mesa diretora. O Vice Presidente Marcondes Marchetti diz que ainda existem espaços 31 

e causas a conquistar para os deficientes, fala sobre os excluídos e a forma de 32 

inclusão pelo PRONATEC e fala sobre algumas linhas de trabalho. Coloca-se numa 33 

posição de desafio para auxiliar as demandas do CONEDE. Em seguida Alexandre lê a 34 

ata de posse da mesa diretora. O Presidente a coloca em votação e a mesma foi 35 

aprovada por unanimidade. Com a palavra o Presidente fala sobre o desafio de 36 

assumir a diretoria do Conselho e diz contar com as comissões para condução dos 37 

trabalhos. Composição das comissões temáticas: Pavesi sugere que as comissões 38 

permanentes façam parte do regimento interno, independente da mesa diretora. 39 
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Laércio fala que não há necessidade de criar comissões permanentes e temporárias e 40 

sugere que se deve seguir as comissões do CONADE e sugere as seguintes comissões: 41 

atos normativos, acessibilidade, concurso público, criação e acompanhamento dos 42 

conselhos municipais e políticas publicas. Sendo assim formadas: Políticas Públicas – 43 

Marchetti, Ellen, Jéssica, Amanda, Cristiane e Sestrem. Atos Normativos - Kelly, Alceu, 44 

Patricia e Juçara. Criação e acompanhamento de conselhos municipais – Laércio, 45 

Juçara, Pavesi e Janaína. Acessibilidade – Ricardo, Denise, Terezinha, Silvemar, 46 

Juscelino, Milene e Marchetti. Fica registrado a entrega do relatório do PARAJESC 47 

pelo Conselheiro Sestrem no qual será enviado também no email dos Conselheiros. 48 

Projeto de Instituição do Selo das Entidades de Pessoa com Deficiência. Pavesi fala 49 

que o Jairo estaria presente na reunião e justifica sua ausência. Laércio fala que se 50 

realmente tiver essa conotação, o CONEDE terá um poder fiscalizador, sugere 51 

institucionalizar o Prêmio Adilson Ventura, Gui Kuerten, etc. Kelly fala que em Santa 52 

Catarina o Adilson nunca recebeu um prêmio, tem receio de que o CONEDE certifique 53 

uma instituição, pois não é o seu papel, as Instituições têm que ser fiscalizadas pelos 54 

órgãos competentes, portanto discorda. Marchetti fala que a proposta não está 55 

colocada de forma a nos pronunciarmos de imediato, poderemos chamar os 56 

propositores para discutir no CONEDE e futuramente o CONEDE crescer. Alceu fala 57 

que o assunto é bastante polemico para nos posicionarmos no dia de hoje e pensa 58 

que deve continuar na pauta e convidar os envolvidos para maior esclarecimento 59 

para a plenária. Janaina questiona quando chegou no conselho essa provocação, no 60 

momento da eleição de vocês, informa a Kelly, diz que é importante e não gostaria 61 

que o tema fosse descartado. Laércio informa que o projeto é de junho. Marchetti 62 

sugere que o tema fique em aberto para futuras discussões. Ricardo considera que as 63 

vezes os fins justificam os meios. O presidente fala que o tema fica em pauta para 64 

estudo mais detalhado em comissão afim. Kelly sugere que o relatório do PARAJESC 65 

seja encaminhado por email para os conselheiros. Eventos do CONADE: 19 a 21 de 66 

novembro evento CIF se inscreveram Laércio e Patricia (Sociedade civil) e Ellen e Rita 67 

(governamental), encontros em janeiro de 2015 no CONADE o Presidente do CONEDE 68 

irá representar, encontro dos conselhos municipais (6vagas) Laércio sugere definir 69 

critérios e Kelly sugere que a logística seja garantida antecipadamente. Eleição do 70 

CONADE pautar em novembro. Assuntos Gerais: Juçara participou do setembro azul e 71 

da audiência de homenagem para Sandra da ASGF. Pavesi participou do grupo BPC na 72 

Escola representando o CONEDE e teve algumas falas na defesa dos deficientes. 73 

Marchetti faz um depoimento de algo que ele aprendeu no BPC Escola e diz que a fala 74 

do Pavesi norteou toda discussão posterior e os demais trabalhos, chegou a 75 

conclusão que em todas as oportunidades que o Conselho puder, se faça presente. 76 

Laércio ressalta a fala do Conselheiro Ricardo de se publicizar o que fazemos no 77 

conselho e sugere que vários conselheiros se preparem para participar dos diversos 78 
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eventos que o CONEDE é convidado, solicita informações sobre a dotação 79 

orçamentária e solicita reunião urgente com o Secretário para que seja assegurada a 80 

diária e passagens e se mantenha as duas últimas reuniões e para o encontro em 81 

janeiro do CONADE. Alexandre recebeu email do setor financeiro que foram 82 

encerrados os contratos de passagens aéreas e terrestres, e que a capacitação de 83 

novembro para os conselheiros foi cancelada. Presidente fala o último informe, 84 

lamenta que esteja representando o segmento dos Cegos e é funcionário da 85 

Prefeitura de Chapecó cedido para a ADEVOSC, está aqui por indicação da FECEC e 86 

presta serviço de relevância para o Estado, o que justifica a ausência em qualquer 87 

outro local.  Mas recebeu ordem de que não poderia se ausentar do trabalho para 88 

estar no CONEDE sob pena de ser descontado no seu salário. Kelly sugere que o 89 

CONEDE faça um oficio de sensibilização. Presidente do CONEDE, agradece a 90 

presença e participação de todos e nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por 91 

encerrada a reunião e solicitou a mim, Rita de Cássia Paula Souza, secretária ad hoc 92 

que lavrasse a presente ata que será enviada aos conselheiros e será assinada pelos 93 

presentes. Florianópolis, 02 de outubro de 2014. 94 

 95 

 96 

 97 

 98 

 99 

 100 

 101 

 102 

 103 

 104 

 105 

 106 

 107 

 108 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 109 


